



HORARIOS

MISAS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo:

Miércoles de 10 a 12. Tfno: 607 15 10 49

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

ABECEDARIO NAVIDEÑO

Agradecer a Dios el habernos regalado las personas con las que convivimos.

Buscar el bien común por encima de los intereses personales.

Corregir con esmero a aquel que se equivoca.

Dar lo mejor de uno mismo, poniéndose siempre al servicio de los otros.

Estimar a los demás sabiendo reconocer sus capacidades.

Facilitar las cosas dando soluciones y no creando más problemas.

Ganar la confianza de los otros compartiendo con ellos sus preocupaciones.

Heredar la capacidad de aquellos que saben ser sinceros con valentía y respeto.

Interceder por los otros a Dios, antes de hablarle de nuestras cosas. Juzgar a los otros por lo que son, no por lo que tienen ni por lo que aparentan.

Limitar las pretensiones personales frente a las necesidades del grupo.

LLenarse con lo mejor que uno encuentra en el camino de la vida.

Mediar entre los compañeros que no se entienden.

Necesitar de los otros sin ningún prejuicio.

Olvidar el miedo al qué dirán sin obligarse a depender de la opinión de los demás.

Preocuparse por los más débiles o más necesitados.

Querer siempre el bien de las personas.

Respetar las opiniones de los demás, los derechos de las personas.

Salir al encuentro del otro, no esperando que él dé el primer paso.

Tolerar los defectos y límites propios y ajenos con sentido del humor.

Unirnos todos para vivir en paz y armonía.

Valorarse con realismo sin creerse superior a los demás.

X es una incógnita que invita a la búsqueda constante de la verdad con mayúscula.

Yuxtaponer ilusiones y esperanzas, trabajos y esfuerzos por crear fraternidad.

Zambullirse sin miedo en el nuevo día que Dios regala cada mañana.

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



DICIEMBRE 2011
SEGUNDA
QUINCENA
e-mail:
nsmoraleja@gmail.com

n° 146

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

FELICITACIÓN PARROQUIAL



Vuestros sacerdotes D. Alfonso, D. Guillermo, D. Alberto, D. David, D. Andrés, junto con vuestro seminarista Juan, os deseamos lo mejor para estas Navidades:

Y cuando ellos se encontraban allí, le llegó la hora del parto, y dio a luz a su hijo primogénito; lo envolvió en pañales y lo recostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el aposento. Lucas 2, 6-7

"Ha quedado superada la distancia infinita entre Dios y

el hombre. Dios no solamente se ha inclinado hacia abajo, como dicen los Salmos; Él ha «descendido» realmente, ha entrado en el mundo, haciéndose uno de nosotros para atraernos a todos a sí. Este niño es verdaderamente el Emmanuel, el Dios-con-nosotros. (...) Damos gracias porque el Dios niño se pone en nuestras manos, mendiga, por decirlo así, nuestro amor, infunde su paz en nuestro corazón. Esta alegría, sin embargo, es también una oración: Señor, cumple por entero tu promesa. (Benedicto XVI, Homilía de Navidad, 2010).

Dios, que se hace Niño por nosotros, nos tiende la mano buscando nuestro amor.

No se lo neguemos. Que la alegría que Él nos trae cale a fondo en nosotros.

Feliz y Santa Navidad

Y un año 2012 lleno de esa esperanza y esa paz que el Señor trae a la tierra.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de diciembre. Viernes de la Tercera Semana de Adviento. Santa Adelaida (Adela, Alicia) emperatriz (931-999). San Abdón.

17 de diciembre. Sábado de la Tercera Semana de Adviento. San Lázaro (s. I). Comienzan las Ferias privilegiadas de Adviento, y la Iglesia invoca a Dios que viene: Oh Sabiduría. La Navidad está ya cerca y se va notando más especialmente en la liturgia.

18 de diciembre. Domingo de la Cuarta Semana de Adviento. La Expectación del Parto, Nuestra Señora de la O. Virgen de la Esperanza. Oh Adonai.

19 de diciembre. Lunes de la Cuarta Semana de Adviento. San Nemesio, mártir (+ c.250). Feria privilegiada de Adviento: Oh Renuevo del Tronco de Jesé.

20 de diciembre. Martes de la Cuarta Semana de Adviento. Santo Domingo de Silos, abad (+ 1073). Oh llave de David.

21 de diciembre. Miércoles de la Cuarta Semana de Adviento. San Pedro Canisio, presbítero y doctor de la Iglesia (1521-1597). Feria privilegiada de Adviento: Oh Sol que nace de lo alto.

22 de diciembre. Jueves de la Cuarta Semana de Adviento. Santa Francisca Javiera Cabrini, fundadora (1850-1917). Feria privilegiada de Adviento: Oh Rey de las naciones.

23 de diciembre. Viernes de la Cuarta Semana de Adviento. San Juan Cancio o de Kanty, presbítero (1390-1473). Feria privile-



giada de Adviento: Oh Emmanuel.

24 de diciembre. Sábado de la Cuarta Semana de Adviento. San Gregorio, presbítero y mártir (+ a. 303). Aunque ya podemos celebrarlo en la misa vespertina, es propiamente en la medianoche cuando comienza el Tiempo de Navidad: Nochebuena. Misa del gallo.

25 de diciembre. Domingo en la Solemnidad de la Natividad de Nuestro Señor Jesucristo. Nuestra Señora de Belén.

26 de diciembre. Lunes en la Octava de Navidad. San Esteban, protodiácono y mártir (s. I).

27 de diciembre. Martes en la Octava de Navidad. San Juan, apóstol y evangelista (s. I).

28 de diciembre. Miércoles en la Octava de Navidad. Fiesta de los Santos Inocentes (s. I).

29 de diciembre. Jueves en la Octava de Navidad. Santo Tomás Becket, arzobispo y mártir (1118-1170). También se celebra a David, rey de Israel (1000-961 a. C.).

30 de diciembre. Viernes en la Octava de Navidad. Fiesta de la Sagrada Familia: Jesús, María y José. Jornada por la familia y la vida. Traslado del Cuerpo de Santiago.

31 de diciembre. Sábado en la Octava de Navidad. San Silvestre, papa (c.a. 270-335).

CONCIERTO DE NAVIDAD EN LA PARROQUIA

Como viene siendo habitual, tendremos en nuestra parroquia un Concierto para preparar la Navidad. Será a cargo del Coro Cantiga, que en esta ocasión estará acompañado por un Conjunto Instrumental compuesto por: 4 violines primeros, tres violines segundos, 2 violas, 2 violonchelos, contrabajo, arpa, oboe y órgano. La orquestación de las obras corre a cargo de José Ángel Ruiz que es quien actuará en la dirección. Será el día **14 de diciembre, a las 8 de la tarde**. Y el repertorio el siguiente: La Primera Parte: Oratorio de Noël, Op. 12 de Camille Saint Saëns. En la Segunda Parte Inno a la Vergine de Franz Liszt y villancicos populares.



UN CUENTO DE NAVIDAD

Los niños del orfanato iban a escuchar por primera vez la historia tradicional de la Navidad. Les contamos acerca de María y José llegando a Belén, de cómo no encontraron lugar en las posadas, por lo que debieron ir a un establo, donde finalmente el niño Jesús nació y fue puesto en un pesebre.

A lo largo de la historia, los chicos y los empleados del orfanato no podían contener su asombro. Algunos estaban sentados al borde de la silla tratando de captar cada palabra. Una vez terminada la historia, les dimos a los chicos tres pequeños trozos de cartón para que hicieran un tosco pesebre. A cada chico se le dio un cuadradito de papel cortado de unas servilletas amarillas. En la ciudad no se podía encontrar un solo pedazo de papel de colores.



Siguiendo las instrucciones, los chicos cortaron y doblaron el papel cuidadosamente colocando las tiras como paja.

Unos pequeños cuadraditos de franela, fueron usados para hacerle la manta al niño. De un fieltro marrón cortaron la figura de un bebé.

Mientras los huérfanos estaban atareados armando sus pesebres. Todo fue bien hasta llegar donde el pequeño Misha estaba senta-

do. Parecía tener unos seis años y había terminado su trabajo. Al mirar el pesebre fue la sorpresa al no ver un solo niño dentro de él, sino dos. ¿Por qué había dos bebés en el pesebre? Misha cruzó sus brazos y observando la escena del pesebre comenzó a repetir la historia muy seriamente.

Para ser el relato de un niño que había escuchado la historia de Navidad una sola vez estaba muy bien, hasta que llegó la parte donde María pone al bebé en el pesebre. Allí Misha empezó a inventar su propio final para la historia, dijo:

"Y cuando María dejó al bebé en el pesebre, Jesús me miró y me preguntó si yo tenía un lugar para estar. Yo le dije que no tenía mamá ni papá y que no tenía un lugar para estar. Entonces Jesús me dijo que yo podía estar allí con Él. Le dije que no podía, porque no tenía un regalo para darle. Pero yo quería quedarme con Jesús, por eso pensé qué cosa tenía que pudiese darle como regalo. Se me ocurrió que un buen regalo podría ser darle calor. Por eso le pregunté a Jesús: Si te doy calor, ¿sería ése un buen regalo para Ti? Y Jesús me dijo: Si me das calor, ése sería el mejor regalo que jamás haya recibido. Por eso me metí dentro del pesebre y Jesús me miró y me dijo que podía quedarme allí para siempre."

RASTRILLO NAVIDEÑO EN LA PARROQUIA

El tiempo de Navidad en que Jesús nace, parece que todos estamos más "sensibilizados", de hay que sea habitualmente un tiempo "solidario". De la misma manera que hay más consumo, hay también, más oportunidades de ayudar a distintas causas. En nuestra parroquia, durante todo estos días navideños, concretamente del 17 de diciembre al 5 de enero vamos a instalar un rastrillo o mercadillo navideño en las dependencias parroquiales. La finalidad es ayudar a sufragar los gastos del crédito de la parroquia. Será de 10 a 13.30 por la mañana y de 17 a 20.30 por la tarde. Habrá todo tipo de productos para regalo, para todos los gustos y bolsillos.

"regala esta Navidad ayudando a los demás"

(Joyería, complementos, cerámica, piel, pintura en seda...)

para todos los gustos y bolsillos



aquí, en tu parroquia
del 17 de diciembre al 5 de enero de 2011

Nuestra Señora de La Morataja
C/ Nave, 41 28100 Alcorcón, Madrid
Telf.: 01 952 62 24 / 01 952 09 41
E-mail: nra.señora@nra.com
www.archidmadrid.es/nramorataja